



L'homme politique a été victime d'un grave accident de la route sur l'axe Yaoundé-Bafoussam. Il se rendait dans la région de l'Ouest dans le cadre des élections sénatoriales de dimanche prochain.

Non loin de Bandjoun, Son chauffeur voulant éviter un nid de poule a perdu le control de la voiture. L'ancien ministre a d'abord a été transporté à l'hôpital régional de Bafoussam avant d'être évacué en urgence à Yaoundé dans un état d'inconscience

Les autres occupants de la petite voiture, de marque Mercedes, le chauffeur, le garde-corps de l'ex ministre s'en tirent avec des blessures.

